

Artikel vom 01.10.2019

Neue Arbeitsmarktzahlen

## Weiter Vollbeschäftigung in Bayern



Der bayerische Arbeitsmarkt ist trotz der sich abschwächenden Konjunktur weiterhin in robuster Verfassung. Die Arbeitslosenquote lag im September mit 2,8 Prozent um 0,1 Prozentpunkte unter dem Wert des Vormonats und damit auf dem Rekordniveau des Vorjahres. Zum Vergleich: Die bundesweite Arbeitslosenquote lag im September bei 4,9 Prozent. Insgesamt waren im September in Bayern 209.469 Menschen arbeitslos gemeldet.

„Wir haben damit weiterhin Vollbeschäftigung“, so Bayerns Arbeitsministerin Kerstin Schreyer. Die Arbeitslosigkeit der über 50-Jährigen ist im bundesweiten Vergleich in Bayern am geringsten, aber mit 3,1 Prozent höher als der bayerische Schnitt. Aufgrund der anhaltend hohen Fachkräftenachfrage müssten sämtliche Arbeitskräftepotentiale, vor allem auch der große Erfahrungsschatz älterer Arbeitnehmer genutzt werden. „Deshalb setze ich mich dafür ein, dass wir auch die Älteren am Arbeitsmarkt mitnehmen und unterstützen“, so Schreyer.